

Zahlreiche Sportabzeichen in einer Feierstunde verliehen



51 Erwachsene legten das Sportabzeichen ab.



35 Jugendliche legten das Sportabzeichen ebenfalls ab.

Fotos: privat

Bad Hönningen. Die Beliebtheit des Deutschen Sportabzeichens ist weiterhin ungebrochen und bringt Menschen quer durch alle Altersklassen dazu, ihre persönliche Leistungsfähigkeit mit Gleichgesinnten unter Beweis zu stellen. Seit vielen Jahren ist es ein fester Bestandteil im Angebot des Turnvereins.

Das Sportabzeichen-Team des TV Bad Hönningen konnte mit 86 erfolgreich abgelegten Sportab-

zeugen in 2023 verzeichnen. Darunter waren auch Schüler*innen der Marienschule und sieben Familienabzeichen. Drei Kinder (unter sechs Jahren) erhielten eine Teilnehmerurkunde des TV Bad Hönningen.

Armin Schmitz konnte zahlreiche Sportler*innen, den Verbandsbürgermeister Jan Ermtraud und Kerstin Faßbender von der Marienschule Bad Hönningen in der Mensa der Astrid-Lindgren-Schu-

le Absolventen ihre Urkunden und Anstecknadeln als Lohn für ihre erbrachten sportlichen Leistungen in den Disziplinen Ausdauer, Schnelligkeit, Kraft und Koordination. An dieser Stelle ein großer Dank an die Kristall Rheinpark-Therme für die Nutzungsmöglichkeit bei den erforderlichen Schwimmdisziplinen.

Besondere Gratulation galt den Jubilaren Uta Richarz (10 Wdh.), Michaela Labonde (10 Wdh.), Ni-

zeichen, davon 35 Jugendliche
und 51 Erwachsene, wiederum
eine zufriedenstellende Beteili-

ge in Rheinbrunn willkommen hei-
ßen. Nach den Begrüßungswor-
ten von Jan Ermtraud erhielten

colie Decker (15 Wdh.) Petra Kia-
es (20 Wdh.) sowie Inge Ronni-
ger (30 Wdh.).